

Angoulême, le 30 avril 2025

Le portail Internet La Source fête son premier anniversaire !

Le 11 mars 2024, les Archives de la Charente ouvraient leur nouveau portail Internet baptisé La Source. Une enquête de satisfaction ouverte à tous les utilisateurs vient marquer cette première année d'existence, avec l'objectif d'améliorer toujours plus l'expérience de navigation.



La Source est un portail numérique unique en Charente, offrant un accès libre aux archives et à l'histoire du territoire.

Les internautes peuvent ainsi consulter près de 5 millions d'images numérisées (état civil jusqu'en 1932, cadastre napoléonien, recensements de population, presse locale ancienne, cahiers de doléances de la Révolution française, monographies des instituteurs de la Première Guerre mondiale, cartes postales...), effectuer des recherches dans plus de 100 000 notices descriptives et musarder dans les nombreuses ressources prêtes à savourer, telles que les galeries d'images (ne manquez pas celles sur le sport ou sur les pubs et réclames d'autrefois !), l'exposition virtuelle ou encore les podcasts, dont les contenus sont entièrement réutilisables.

En 2024, le portail a attiré 99 681 visiteurs uniques pour 166 000 visites et 13 millions de pages et images vues. Près de 2 000 visiteurs ont par ailleurs créé un espace personnel La Source. Afin de consolider ces bons chiffres de fréquentation et de recueillir l'avis des internautes, les Archives de la Charente déploient à partir de ce mois d'avril et jusqu'à la fin du mois de juin 2025 une enquête de satisfaction à destination de tous les utilisateurs La Source, occasionnels comme assidus ! Courte (compter de 5 à 10 min pour répondre à l'ensemble des questions) et anonyme, l'enquête permettra aux utilisateurs de partager les envies, idées et remarques qui leur tiennent à cœur pour faire évoluer le portail La Source.

Depuis son ouverture en mars 2024, La Source s'est progressivement enrichie de fonctionnalités et contenus nouveaux, comme le moteur de recherche général ou encore les registres paroissiaux d'Ancien Régime numérisés. D'autres ressources sont à venir, comme une interface de valorisation des archives relatives aux communes et de nouvelles images numérisées. Les Archives de la Charente souhaitent cependant vérifier que leurs projets sont en phase avec les attentes de leurs publics : ce sont en effet les internautes qui contribuent à faire vivre et évoluer le portail La Source, leur avis compte et l'équipe des Archives de la Charente les remercie par avance de leur précieuse contribution à cette enquête de satisfaction !

Une synthèse sera publiée au cours de l'été : restez connectés !